
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
Anfrage nach § 4 der GO des Rates der Stadt Köln zur Sitzung der Bezirksvertretung 
Porz am 10.12.2015  
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
laut Beschluss des Stadtentwicklungsausschuss im Rat der Stadt Köln am 15.09.2011 sollte 
der Bebauungsplan-Entwurf 7538/04 verkleinert werden, um eine Ausdehnung von 
Vergnügungsstätten in Porz-Urbach zu verhindern.  
 
Ich bitte um Beantwortung der Frage:  
 

1. Warum war es möglich, ein weiteres Sportwetten-Lokal an der Frankfurter-
Straße/Fauststraße zu eröffnen? 

 
2. Zwischen Spielhallen ist ein Mindestabstand einzuhalten (Ausführungsgesetz). 

Treffen in Porz-Urbach diese Abstände zu?  
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Elvira Bastian  
 

FDP in der Bezirksvertretung Porz 

 
Elvira Bastian 

Friedrich-Ebert-Ufer 64-70 
51143 Köln 
Tel: 02203/294227 
Mail:elvira.bastian@stadt-koeln.de 
www.fdp-koeln.de 
 

Köln-Porz, 02.12. 2015 
 

Frau 
Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker 
Rathaus Köln 
 
Herrn 
Bezirksbürgermeister Porz 
Henk van Benthem 
Bezirksamt Porz 
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